

# *Pérez Esquivel critica política antiobrera de Macri*

---



Buenos Aires, 13 ene (RHC) El Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel criticó con dureza el primer mes de gestión del gobierno de la Alianza Cambiemos presidido por Mauricio Macri, en particular por las decisiones que afectan a los trabajadores.

En un artículo que subió a su página digital, el luchador por los derechos humanos sostiene que "lo que vemos en este primer mes, son iniciativas muy preocupantes que atentan contra los trabajadores, las instituciones y derechos básicos para cualquier democracia", reporta Prensa Latina.

La coalición electa en menos de una semana "pisoteó su propio relato republicanista con un aluvión de Decretos de Necesidad y Urgencia, que no tienen nada de necesarios ni de urgentes", señaló Pérez Esquivel en su escrito intitulado "El Pueblo Argentino y sus banderas. A un mes de Cambiemos".

El titular del Servicio Paz y Justicia y la Comisión Provincial por la Memoria repasó también otras de las principales promesas de campaña de Cambiemos, como "respetar la pluralidad de voces", y defendió la Ley de Medios frente al intento de "priorizar la libertad de empresa por encima de la libertad de prensa"

"En vez de censura, los argentinos necesitamos más voces, porque la paz se construye en el respeto a la diversidad y aceptando críticas", remarca.

Sin dejar de cuestionar las emergencias decretadas en materia de seguridad y penitenciaria por no apuntar "a promover un cambio del paradigma punitivo del Estado ni a atacar el delito complejo", le recuerda a la nueva administración que "su primera obligación es garantizar y promover los Derechos Humanos y del Pueblo".

También critica la reiterada consigna electoral del Presidente de Pobreza Cero, pues han ido -sostiene- "en sentido totalmente contrario", con medidas tales como la devaluación del 45 por ciento, miles de trabajadores despedidos y baja de impuestos a los que más tienen".

Pérez Esquivel concluye con un llamado a no renunciar a las banderas que nacieron del pueblo y le pertenecen. "Quienes luchamos desde siempre, no estamos dispuestos a dar un paso atrás", afirma.

El ministro de Gestión y Modernización, Andrés Ibarra, aseguró que el Ejecutivo se encuentra revisando los contratos de alrededor de 84 mil empleados estatales, y fijó marzo como fecha límite para definir lo que harán con 24 mil trabajadores contratados por el gobierno de Cristina Fernández durante 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81172-perez-esquivel-critica-politica-antiobrera-de-macri>



**Radio Habana Cuba**